

SCHOOL TRIP

in Taiwan

20.21.October,2025

DAY 1 忠烈祠・龍山寺



忠烈祠、龍山寺に行きました。

左上の写真、忠烈祠は国のために犠牲になった英靈を祀っている施設です。

時間が合えば衛兵交代式を見ることができ、雨が降っていましたが、見ることができました！ロボットのような無駄のない動きで圧倒されます。

龍山寺は台北最古の寺院で、100以上の神々が祀られており、「ご利益のデパート」と呼ばれているそうです。おみくじや御守りもあります。龍山寺には独自のおみくじの引き方があり、ポエという赤い三日月型の木片を床に落とし、神様にお問い合わせを立て、引いたおみくじの番号が正しいかどうかをポエで神様から承諾を得る必要があるそうです。

B&S VOICE



A.Kさん

スタートした時間が早かったため、計画してたプラン通り行動できませんでした。

一緒に行動していただいた方に台湾のおすすめスポットや料理を聞き、交流ができて嬉しかったです。

西門町の街並みが台湾の雰囲気を存分に味わえたようで楽しかったです。

接客してくれた店員さんが全員親切で安心して買い物ができました。

スポットごとの移動時間には班の人とたくさん会話をし、新たな一面を知ることができ仲が深まりました。

移動を電車ではなく徒歩にしたことでも、台湾の外観をゆっくり眺めることができよかったです。

.....



台湾の大学生

日本の高校生たちと一緒に観光ができる、本当に楽しかったです。最初は少し緊張していましたが、すぐに打ち解けて色々な話をしながら案内ができました。台湾のことについて知ってもらえるのは嬉しい経験でした。高校生たちが興味を持ってくれて、質問をしてくれる度にもっと紹介したくなりました。言葉の壁もありましたが、一緒に笑ったり写真を撮ったりできて、とても貴重な時間でした。ありがとう。また会いましょうね。

DAY 2 B&Sプログラム



B&Sプログラムでは、現地の大学生と自己紹介をし合い、一緒に市内を散策をしました。行き先は事前に班ごとに決め、台北101や台北市立動物園などを訪れました。時間に余裕があった班は、大学生が自分のおすすめの場所に案内してくれることもありました。移動には電車バスなどの公共交通機関を利用しました。左のコインの写真は、台湾の電車で使うコイン型の切符です。台湾ではプラスチック製のコインを改札にタッチして使います。使い方やシステムが日本と違い、とても興味深く感じました。B&Sでは観光だけでなく現地の文化や生活に直接触れることができ、普段の旅行では得られないような貴重な経験になりました。台湾と日本の違いや、文化の奥深さを学ぶことができました。



大学生に貰ったステッカー

大学生が可愛いクマのステッカーをくれました。みんなでつけてお揃いにしました。



九份

B&Sプログラムの後に大学生と別れて九份に行きました。お店もたくさんあって景色も綺麗でした。

修学旅行新聞



台湾姉妹校交流

3日の姉妹校交流で、大和西高校からダンス部によるパフォーマンスを披露。台湾の生徒は、チアリーディングを披露。迫力があり圧巻なパフォーマンスに、雰囲気は一気に盛り上がった。

また、台湾の生徒による丁寧な台湾の文化や食べ物についての紹介が行われた。私達は豊かな食文化に触れて、食の違いを楽しく学ぶことができるなど、姉妹校交流は貴重な体験となった。

Q姉妹校交流はどうでしたか？
A、普段、外国人の人と話す機会がないから話せて、写真とともに楽しかった！
また会いたい！



中正記念堂



白い大理石と青い瓦で造られた堂々とした建物の存在感は遠くからでも感じられる。国を象徴するこの観光地には広い広場や階段から見える景色が美しく建物全体が芸術ようだと言われている。中正記念堂では台湾の歴史を象徴する人物「蒋介石」の銅像、資料が展示されている。

その銅像から、蒋介石が発展に果たした役割の大きさを感じられる。展示室には蒋介石の生涯、当時の歴史的背景をより深く知ることができた。この見学を通して、台湾の人々が歴史を大切にし、過去の学びを現在につなげていることを感じることができ、とても貴重な経験となった。



体験プログラム

○ランタン上げ

→願いごとをかいた紙のランタンを夜空に飛ばし、幸せを祈る伝統行事。無数の光が夜空を彩る幻想的な光景が人気。
生徒：ランタンがめっちゃ熱くてびっくりしてあつという間だったけど、友達と一緒にあげて楽しかった。

○パイナップルケーキ作り

→パイナップルのジャムを小麦粉の記事で包んで焼く伝統的なお菓子作り体験。手作りならではの楽しさと出来立ての美味しさがある。
生徒：形づくりのが意外と難しかったけど、成功できて嬉しかった

○太極拳

→ゆっくりとした動きと深い呼吸を組み合わせて行う伝統的な武術。身体のバランスや健康を整える運動。
生徒：簡単だと思っていたけど意外と足腰の筋肉を使っていて大変だと気づいた。護身術とかも教えてもらって楽しかった。